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体育大会の振り返りから

○いつもより大きな声で返事をしたり、かけ声をかけることができました。長縄のときに、みんなで回数を数え
たりして、いい雰囲気でやることもできました。先輩たちは自分から積極的に準備や片付けをしていました。
競技の前も素早く動いて、並んでいない人に声をかけたりしていました。来年は私も素早く動いて自分から
準備や整列をしたり、並べていない人には声をかけたりできるようにしたいです。

○自分から大きな声で挨拶をすることができました。長縄で跳んだ回数が少なかったときも、テンション高く
数を言うことができて良かったです。また、障害物リレーの時、チームの応援を真剣にすることができました。
先輩たちは１５００ｍ走などでもとても大きな声で応援をしてくれて、走っている方もやる気が出ました。来年
は、１年生に自分から積極的に声をかけて、先輩たちがしてくれたように、いろいろなことを教えてあげたい

体育大会、ありがとうございました！
先週の土曜日、心配した天気も期待以上の快晴となり、無事に体育大会を行うことができま

した。今年は津具中ギネスという新種目もありましたが、多くの方にご参加いただくことができま

した。地域の皆さんのご協力もあって、今年もとても温かい雰囲気の体育大会になったな、と思

います。

生徒たちも、この日のために紅白それぞれで、または学年ごとにがんばってきたことを出し

切ろうと、精一杯がんばることができました。それぞれが、自分の役割を果たし、みんなで作り

上げた体育大会になったのではないかと思います。

１年生は、自分たちも、見に来てくださる方も楽しめる体育大会にするために、自分から動くこ

と、元気に取り組むことを目標にして体育大会に臨みました。大会当日は１０人全員がその目標

を意識し、よい体育大会にしようとがんばることができました。長縄跳びでは、先輩たちにはさ

すがにかないませんでしたが、自分たちの精一杯を出し切り、元気に楽しく取り組むことができ

ました。これまでの練習では１０２回が最高だった連続跳びで、本番では１４８回も飛ぶことができ

たのは、１年生のチームワークの良さの表れだったのではと思います。（正直私は、１年生の本番

での強さに驚きました。）しかし、こうした体育大会を行うことができたのは、自分たちを引っ張っ

てきてくれた先輩の力、そして大会を盛り上げてくださった地域の方の力があったからこそで

す。今年の大会で感じたこと、先輩の姿に学んだことを、是非来年は自分たちの行動で、後輩に

伝えてほしいな、と思います。

さあ、次はいよいよ駅伝大会です。大会本番まであと１か月を切りました。また、みんなですば

らしい大会にできるよう、気持ちを新たにがんばっていきたいと思います。

【四季折々】
9 月 8 日は白露でした。この頃から秋はいよいよ本格的になり、野

の草には露が宿るようになると言われています。確かに最近朝晩はす
っかり涼しくなり、あれほど暑かった夏の夜は、いったいどこへ行って
しまったんだろう、と思います。

だんだん夜が長くなり、冬に向かって少しずつ空気が澄んで、夜空
が美しく見えるようになる時期でもあります。先日のスーパームーン
は、見た方もいらっしゃるでしょうか。たまには夜空を見上げるような心
の余裕ももちながら、深まる秋を楽しみたいと思います。



です。

○津具中ギネスやじゃんけんの時に、自分から地域の人や小学生を誘うことができました。長縄では、回数
を発表するときやエールをするときに、みんなで息を合わせて大きな声で元気に言うことができました。紅白
では、私のチームは負けてしまったけれど、負けが決まった後も、最後まで楽しく取り組むことができたので、
良かったです。先輩たちは、指示を出すときに、聞こえる声の大きさで話してくれたので、とても聞きやすかっ
たです。並ぶときには３年生が「静かにして」と声をかけていました。来年は先輩たちのように気づいたら周り
の人に声をかけたり、誰かに言われなくても素早く並んだりしたいと思いました。

○津具中ギネスの時に、自分から人を呼びに行くことができました。長縄では、みんな大きな声が出ていた
し、真剣に楽しそうにやって、ベストを出すことができたので良かったです。盆踊りコンテストでは、チームは
負けてしまったけれど、みんな楽しくやることができたし、障害物リレーも、最後まであきらめずにやれて良か
ったと思いました。先輩たちは、負けてしまっても最後までてきぱきと動いていたし、最後まで楽しそうにやっ
ていました。僕も、勝っても負けても最後まで楽しんで、てきぱきと動けるようになりたいと思いました。

○リレーでは、自分のチームだけではなく、他のチームも応援することができました。長縄では、少ししか跳
べなかったけれど、元気よく回数を発表することができて良かったです。盆踊りコンテストでも、「はじ」を捨て
て、全力の演技をお客さんに見せることができて良かったです。先輩たちはとてもリーダーシップがあり、リー
ダー以外の人も僕たちをまとめてくれました。来年は２年生になるので、先輩の手助けをして、最高のチーム
にしたいです。

○準備の時に、自分で仕事を見つけて行動することができました。縄跳びでは、すぐに引っかかってしまっ
たけれど、引っかかった人のせいにしないで、切り替えてやることができました。大きな声で楽しく跳べて良か
ったです。チームでは、みんなで喜んで、みんなでかけ声をかけることができました。先輩たちはどの種目も
一生懸命で、一つ一つの動きがてきぱきしていたので、自分もできるようになりたいです。来年も見に来てく
れたお客さんを喜ばせるような体育大会にしたいです。

○チームでエールをするときに、団長の声に合わせて大きな声を出すことができました。練習したリレーのバ
トン渡しも、「ハイ」と言って渡すことができて良かったです。チームの応援がしっかりできたし、最後まであき
らめずに楽しくやることができました。先輩たちは、駆け足や行進もきびきびしていました。来年は１年生のお
手本になれるような駆け足や行進ができるよう、僕もがんばりたいです。

１５（月） １６（火） １７（水） １８（木） １９（金）

１ 理科 英語 数学 社会

２ 敬 数学 理科 社会 英語

３ 老 社会 美術 英語 理科

４ の 保体 国語 保体 数学

５ 日 学活
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６ 国語 音楽

下校 17:45 17:45 16:15 17:45

備考 部活なし

体育大会の振り返りから

○津具中ギネスの時、自分から大きな声で接客することができました。１００ｍ走のコールの時、大きな声で
返事をしたら、お客さんに「君の返事良かったよ。」と褒めてもらうことができて良かったです。チームのみん

しっかりと体調管理を！

体育大会が終わり、本格的に駅伝練習
が始まりました。１年生も、きつい練習でも
弱音を吐かず、本当によく頑張っています。
夕方の練習では、始めは日差しもあり暑い
のですが、だんだん日が陰ってくると、本当
に涼しい風が吹きます。汗をかいてそのま
ま帰宅するのは、体調を崩すことにつながり
ます。着替えや汗ふきタオルなどをしっかり
用意しましょう。

また、日によっては予想以上に寒くなる
日もあります。体操服の長袖長ズボンも用
意するようにしてください。

土曜日は保小合同運動会です。中学生も参加する種目

があります。また、２３日(秋分の日)には第一回の試走

も行われます。

先週の学活で、初めての進路学習を行いました。1年生の進路学習では、主に職業について調べます。また、来週には初めて

職業適性検査「進路クラブ」を行う予定です。1年生は、将来をまだまだ遠くに感じているかもしれませんが、少しずつ、自分

の将来に興味をもっていきたいと思います。またご家庭でも機会を見つけて、将来の夢のことなどを、お子さんと話していただ

ければと思います。



なは、負けていても真剣に応援をして、最後まであきらめずに戦っていました。でも、並ぶときは、いつも紅の
方が早く並んでいたので、僕たちも見習いたいと思いました。３年生は、盆踊りコンテストの話し合いをすると
き、みんなのアイデアも取り入れて、みんなが楽しく踊ることができるように工夫してくれました。来年は僕も、
みんなが楽しく踊ることができるようなアイデアを出したいと思いました。来年は２年生になるので、３年生の
手伝いをして、１年生に教えて、みんなが楽しくなるように、チームのムードメーカーになりたいと思いました。

○長縄では大きな声を出して、みんなで気合いを入れることができました。だけど、練習をもう少し早く始め
れば良かったと思います。先輩たちは、体育大会を良いものにするために、盆踊りコンテストを考えたりして
準備を進めていました。僕も来年は、地域の人や生徒全員が楽しんだり体を動したりできるような体育大会
にするために、積極的に動く自分の姿を目指したいです。


